



Los vecinos de Argamasilla de Calatrava ya tienen a su disposición de manera palpable y permanente a Cruz Roja Española. El pasado día 29 de marzo se inauguraba la primera sede con que la entidad humanitaria abre por vez primera una delegación en la población rabanera, gracias a que el Ayuntamiento ha puesto a disposición de la entidad un flamante despacho sito en dependencias del Centro de Mayores.

La Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava desarrolla desde hace varios años un amplio programa de prevención de la dependencia entre cuyos contenidos cabe destacar los talleres de estimulación cognitiva y de la memoria. Unas actividades cuya finalidad pasa por fortalecer y rehabilitar la memoria, la atención, la orientación, el razonamiento, el lenguaje, el cálculo y las funciones cognitivas en general.



Prevención, normalidad y optimismo vital son tres de los factores fundamentales, junto con los tratamientos médicos, a la hora de afrontar hoy en día un cáncer. Así volvió a quedar de manifiesto en Argamasilla de Calatrava, en una multitudinaria convocatoria del Ayuntamiento para concienciar sobre lo trascendental que supone ir por delante de la enfermedad y para dar a conocer los últimos avances que conducen a mayor número de esperanzadores desenlaces. Un desfile de moda de baño y lencería para mujeres operadas de pecho puso un colofón festivo a

Los 'Factores de riesgo y de protección en los menores' fue el tema abordado en la primera de las charlas que tenía lugar en el marco de la Escuela de Familia 'A tiempo', ha comenzado a desarrollar Proyecto Hombre en colaboración con la Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava.

